
 

 

 

MAIA-Wandleuchte  
Art. Nr.: 21.843.xx  

1 x 8,5 Watt LED, 2.700 K, Energieeffizienzklasse D    

      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Montage- und Funktionsanleitung der MAIA-Wandleuchten  

 

Montage: 

Der Anschluss der Leuchte darf nur von qualifiziertem Fachpersonal ausgeführt  werden! Vor der Installation ist die elektrische 
Anlage spannungsfrei zu schalten! Bitte beachten Sie, dass dieser Leuchte kein zusätzlicher Wanddimmer vorgeschaltet 
werden sollte. 
Montieren Sie zuerst die Silber lackierte Befestigungsrückwand des Wandschildes an die Wand  und verbinden Sie 

anschließend die Anschlusskabel  fachgerecht in der Leuchte. Decken Sie anschließend das Wandschild mit dem 

Befestigungskasten wieder ab und fixieren sie beide Teile seitlich mit den dafür vorgesehenen Schrauben.  

 

Dimmen und Schalten  der Leuchte: 

Durch Drehen des Dimmerknopfes  im Leuchtenschaft wird die Lichtquelle ein- und ausgeschaltet und gedimmt. 

 

Pflege der Leuchten: 

Zur Pflege der Leuchten benutzen Sie bitte ein weiches, trockenes Baumwolltuch. Verwenden Sie auf keinen Fall 

Reinigungsmittel oder chemische Zusatzstoffe, da diese die Oberfläche und Lackschicht der Leuchte beschädigen könnte

   

 

Wir wünschen Ihnen viel Freude an unserem Produkt.      10/2021 

 

 

   
      

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

MAIA wall lamp  
Art. No.: 21.843.xx     

1 x 8,5 Watt LED, 2.700 K, engery efficiency class D    

      

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Assembly and functional instructions for MAIA wall lights.  

 

Mounting: 

The luminaire may only be connected by qualified personnel! Before installation, the electrical system must be de-energised! 
Please note that this luminaire should not be preceded by an additional wall dimmer. 
First mount the silver lacquered fixing back of the wall sign on the wall and then connect the connecting cables professionally in 

the luminaire. Then cover the wall plate with the fixing box again and fix both parts laterally with the screws provided.  

 

Dimming and switching the luminaire: 

Turn the dimmer knob in the luminaire shaft to switch the light source on and off and dim it. 

 

Care of the luminaires: 

To care for the luminaires, please use a soft, dry cotton cloth. Never use cleaning agents or chemical additives, as these could 

damage the surface and lacquer coating of the lamp.   

 

We hope you enjoy our product.         10/2021 

 

 

 

 


